



Asesorar y formar a los diabéticos

A. S. VALLADOLID Entre el 5% y el 7% de los españoles se estima que son diabéticos; aunque muchos lo desconozcan. Desde la asociación española, con organización también provincial, se facilita asesoramiento en temas relacionados con la **diabetes** desde el punto de vista de la educación para convivir con esta enfermedad. Además, la asociación programa actividades lúdicas y recreativas como excursiones de quince días o convivencias de niños o adultos donde aprenden a tratar su **diabetes**, entre otras iniciativas. Además, los representantes de las personas que padecen **diabetes** hacen de intermediarios ante organismos oficiales para reivindicar temas como el no tener que renovar el carné de conducir más veces que cualquier persona o reclamar que se potencie la investigación de células madre que beneficiaría a estos enfermos. Además, organiza jornadas anuales para dar a conocer la enfermedad.